
 

Installations de la sangle en 4 étapes : 

1. Passez l’extrémité de la sangle dans l’attache prévue sur l’appareil. 
2. Faites-la glisser dans le passant ou la boucle de sécurité. 
3. Revenez dans la deuxième ouverture de l’attache pour bloquer la sangle. 
4. Ajustez la longueur selon votre confort et assurez-vous que le serrage est ferme. 

Pour les jumelles, il est recommandé de fixer les protections oculaires sur un seul côté,         
afin qu’elles puissent se replier facilement lors de l’utilisation. 
 
Si vous avez des questions ou souhaitez obtenir de plus amples informations, veuillez contacter : info@visimaxi.fr / www.visimaxi.fr  

 
 
 

4 steps to attach the strap: 
 

1.    Pass the end of the strap through the attachment on the device. 
2.    Slide it through the loop or safety buckle. 
3.    Return to the second opening of the attachment to secure the strap. 
4.    Adjust the length for comfort and ensure that it is tight. 
 
For binoculars, it is recommended that the eyepiece covers be attached on one side only,         
so that they can be easily folded back during use. 
 
If you have any questions or require further information, please contact: info@visimaxi.fr / www.visimaxi.fr 
 

Visimaxi distribué par SICICOM 
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